



S&P Global Ratings mejora la perspectiva crediticia de Nuevo León

La calificadora consideró que el dinamismo económico del Estado respaldará la generación de ingresos.

Monterrey.- La calificadora S&P Global Ratings anunció que Nuevo León tuvo una mejoría en la perspectiva crediticia, avanzando de "Negativa" a "Estable".

Al considerar que el gobierno de Nuevo León tiene un buen desempeño presupuestal, esperan que este se mantenga y contengan sus necesidades de financiamiento.

S&P Global Ratings consideró que el dinamismo económico del Estado respaldará la generación de ingresos, esperando que el Estado mantenga políticas financieras disciplinadas.

"Confirmamos nuestra calificación en escala nacional de 'mxA' del Estado de Nuevo León, y revisamos la perspectiva a estable de negativa", expusieron.

La calificación de Nuevo León podría moverse de a niveles más bajos si en los próximos 12 a 18 meses, observan un deterioro en el desempeño presupuestal pero podría avanzar a un panorama más esperanzador si Nuevo León tiene un incremento constante de sus ingresos propios y/o de una mayor contención en la presión del gasto operativo.